



Race4Hospiz

Deutschlands größtes
Benefizkartrennen



Wenn am letzten Samstag im Februar wieder die Kartmotoren in Essen aufheulen, dann vor allem für den guten Zweck.

Bei unserem komplett ehrenamtlich organisierten Benefiz-Kartrennen sammeln wir seit 2010 Spenden für die Kinder- und Jugendhospizarbeit in Deutschland und du kannst mit deinem Team bei unserem nächsten Rennen am 25.02.2023 dabei sein!

Ob als professionelles- oder Hobby-Team: Leiste auch du zusammen mit drei bis sieben Mitfahrern deinen Beitrag zur Spendensammlung für lebensverkürzt erkrankte Kinder und Jugendliche bei unserem neunstündigen Charity-Race auf der Daytona Kartbahn in Essen.

Melde dich jetzt bei uns unter den folgenden Kanälen, um mehr zu erfahren!

 facebook.com/Race4Hospiz

 instagram.com/Race4Hospiz

 www.Race4Hospiz.de



Charity in Racing